

Comunicado de prensa
8 de julio de 2025

Ebury avanza con su línea de patrocinios deportivos y firma un acuerdo con el histórico Aston Villa

- **Ebury se convierte en el Official FX Partner del club de fútbol de la Premier League**
- **La tecnología financiera de Ebury permitirá al club crecer en el negocio internacional**
- **Actualmente, Ebury mantiene acuerdos de patrocinio con 18 equipos en 10 países**

Ebury, la fintech global especializada en pagos internacionales e intercambio de divisas, fundada por los ingenieros españoles Juan Lobato y Salvador García, continúa avanzando en su línea de colaboración con entidades deportivas y acaba de firmar un acuerdo con Aston Villa, el histórico club de la Premier League británica.

En virtud de este acuerdo, Ebury se convierte en Official FX Partner de Aston Villa, lo que permitirá al club beneficiarse de la plataforma global de la firma de tecnología financiera con el fin de optimizar sus operaciones y facilitar su crecimiento estratégico en el negocio internacional.

Actualmente, Ebury mantiene acuerdos de patrocinio con 18 equipos en 10 países. Estas colaboraciones no se limitan únicamente al fútbol, sino que abarcan también disciplinas como la vela, el basket y el hockey sobre hielo.

De la gestión de esta línea de colaboración con entidades deportivas se encarga la división Ebury Sports. Su cometido principal es cerrar acuerdos con socios deportivos de distintas dimensiones, a los que ofrece valor añadido en la gestión de sus desafíos financieros y de pagos.

Adrian Filby, director comercial de Aston Villa, declara en relación con este acuerdo: "Estamos encantados de esta asociación con Ebury. La exclusiva combinación de tecnología financiera innovadora y experiencia en comercio internacional que ofrece nos brinda una gran ventaja mientras nuestro equipo y nuestra afición siguen cruzando fronteras. Su plataforma será fundamental en nuestra preparación para la nueva temporada".

Por su parte, Peter Brooks, director global de Deportes de Ebury, señala: "Nuestra asociación con Aston Villa representa una expansión emocionante para Ebury Sports en el

mercado del Reino Unido. Estamos encantados de que nuestras soluciones y experiencia impulsen la tecnología financiera del club para que siga cosechando éxitos en casa y en el extranjero. Esperamos tener una relación próspera con uno de los clubes más históricos de Inglaterra conforme continuamos ampliando nuestra presencia en la región de las Midlands".

Fundado en 1874, el Aston Villa es uno de los clubes con más historia del fútbol inglés y miembro fundador de la liga de fútbol. Con sede en Birmingham, ha conquistado numerosos títulos, incluida una Copa de Europa en 1982. Su trayectoria combina una rica tradición con un presente competitivo en la Premier League. El club cuenta con una sólida base de seguidores y una fuerte presencia internacional. Esta alianza permite a Ebury vincular su marca a los valores de excelencia, compromiso y proyección global del Aston Villa.

Acerca de Ebury

Ebury es una fintech líder a nivel mundial que permite a las empresas hacer negocios y crecer a nivel internacional. Ofrece un portafolio integral de productos y soluciones, que incluyen pagos y recaudación internacional, gestión del riesgo cambiario y cobertura de tipo de cambio. Fundada en 2009 por Juan Lobato y Salvador García, Ebury es una de las fintech globales de más rápido crecimiento, con más de 1.600 empleados y más de 43 oficinas en 29 mercados.

Ebury Partners Chile SpA está registrada como empresa de transferencia de dinero con la Unidad de Análisis Financiero ("UAF") del Gobierno de Chile. Ebury está supervisada y regulada en otras jurisdicciones como, por ejemplo, por el Banco Nacional de Bélgica ("NBB") y la Autoridad de Conducta Financiera ("FCA") en el Reino Unido. Además de estar respaldada por inversionistas de primer nivel, incluida una participación mayoritaria del Banco Santander.

RUT de la entidad: 77.176.962-4. Ebury® y Ebury What Borders?® son marcas registradas. Ebury Partners Chile SpA © 2025

Para más información:

<https://ebury.cl/>

Consultas de los medios de comunicación

Burson
Enrique Baldovino – enrique.baldovino@bcw-global.com
M: +569 4047 1477
bursonglobal.com